
Wenn  eine  Fahne  zur  Gefahr
(gemacht) wird

Lizas  Welt:  „Wer  in  Deutschland  die  Fahne  des  jüdischen
Staates zeigt, setzt damit seine seelische, bisweilen sogar
seine körperliche Unversehrtheit aufs Spiel. Außerdem riskiert
er  Ärger  mit  der  Polizei  und  manchmal  sogar  mit  den
Gerichten.“

So weit ist es schon gekommen. Es ist zum Kotzen.

(Zuerst veröffentlicht auf Fisch und Fleisch)
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